



Presidenta de la Comisión de Salud reprochó las filtraciones

●La presidenta de la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Puerto Montt, concejala Evelyn Chávez (Frente Amplio), reprochó la filtración de antecedentes de los sumarios que realiza la Municipalidad de Puerto Montt por los casos de licencias médicas irregulares y abogó por el cumplimiento del debido proceso en cada uno de los casos investigados.

“Considero importante que los procesos se hagan en tiempo y forma. Lamentar y reprochar el acto de filtración, porque atenta contra el debido proceso y con ética del cargo”, expresó la edil, quien confirmó que como concejala no ha sido informada de la querrela. ❧